
Ortenzi (Basket Grottaferrata), «Contento del gruppo che si è formato»

Ortenzi

Non conosce “intoppi” il cammino della serie C Silver del San Nilo Basket Grottaferrata. La squadra del
presidente Alberto Catanzani ha vinto la settima partita in altrettante gare di inizio campionato:
nell’anticipo di venerdì si è dovuta inchinare anche la Fox, battuta con un 85-65 che non racconta in pieno
le difficoltà iniziali della squadra criptense. «I primi due quarti sono stati tirati – dice capitan Marco Ortenzi -
, poi alla lunga sono venuti fuori la differenza tecnica e quella fisica tra le due squadre. Ma la Fox è stata
sicuramente un osso duro da rodere». Sette partite e sette vittorie hanno un significato particolare…
«Abbiamo iniziato bene e anche la fase di conoscenza tra i vari giocatori è stata rapida – spiega Ortenzi –
Indubbiamente c’è una squadra importante, ma dobbiamo far parlare il campo anche perché questa è
solo la prima fase di una stagione lunga e complicata. Se questo è il gruppo più forte da quando gioco
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qui? Risponderò a fine anno…». Il capitano del San Nilo Basket Grottaferrata è una colonna portante del
club visti i tanti anni di militanza (praticamente un’intera vita sportiva fatta eccezione per due brevi
parentesi) e parla in maniera molto positiva proprio dello spirito di gruppo che si è creato in questa
stagione. «Ogni elemento ha capito qual è il suo ruolo all’interno della squadra e finora tutti si sono fatti
trovare pronti. I nuovi arrivati si sono integrati perfettamente con i rappresentanti del vecchio gruppo e
anche fuori dal campo c’è una bella sintonia». Ora per il San Nilo Basket Grottaferrata arriva un turno di
sosta imposto dal calendario, quasi un peccato in un momento così positivo. «Sono convinto, invece, che
la pausa arrivi a puntino perché da settembre abbiamo giocato tanto visti anche gli impegni in Coppa
Lazio e non fa male rifiatare un po’». A proposito della Coppa, il San Nilo Basket Grottaferrata dovrebbe
approdare ai quarti di finale (la sfida col Palocco è stata vinta nettamente all’andata e forse il ritorno sarà
assegnato a tavolino ai criptensi) dove incrocerà la Tiber. «Sono primi in serie C Gold e questo basta per
descriverne il valore – dice Ortenzi – Ma proveremo a metterli in difficoltà perché a nessuno piace
perdere».
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